



## **ACTA ASAMBLEA ORDINARIA DE MIG ANY 2024**

En Alcoy, en los locales de la Filà Asturianos, siendo las 19:45 horas del día 21 de septiembre de 2024, como miembros de la Filà Asturianos de la Asociación de San Jorge de Alcoy (en adelante ASJ), convocados/as en tiempo y forma en sesión ORDINARIA, presidida por el Primer Tro Iván Perea López y ejerciendo la secretaria Antonio Zornoza Parres, “**PER ALCOI I PER SANT JORDI**” se da inicio a la Asamblea de Mig Any 2024, con el siguiente ORDEN DEL DÍA:

1. Aprobación, si procede, del acta anterior (asamblea ordinaria de mayo de 2024)
2. Mig Any y Fontilles 2024
3. Lotería de Navidad 2024
4. Elección por sorteo del Gloriero Infantil 2025
5. Nombramiento del Gloriero Preventori 2025
6. Informe del Primer Tro
7. Propuestas Junta Directiva para regulación del funcionamiento interno
8. Ruegos y preguntas

Antes de dar comienzo a tratar los puntos del orden del día, el Secretario procede a pasar lista de los asistentes, constituyéndose la asamblea por **73 festers/es** presentes y **8 delegaciones de voto**.

### **1. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA ANTERIOR**

Sin alegación alguna, queda aprobada por aclamación el Acta de la Asamblea ordinaria del 24 de mayo de 2024.

### **2. MIG ANY Y FONTILLES 2024**

En primer lugar, respecto al Campeonato de Cotos de Mig Any, se informa que la primera partida de nuestra Filà tendrá lugar contra la Filà Cides el martes 1 de octubre de 2024 en los locales de Los Salesianos.



**FILÀ ASTURIANOS ALCOI**  
Carrer Sant Domenech nº 37  
03801 Alcoi (Alacant)  
filaasturianos@gmail.com

La pareja que representará a esta Filà son los ganadores del Torneo de la Dinà de este año, los festers Jordi Porta y Eduardo Vilaplana. La propia pareja será la encargada de buscar una persona reserva.

En segundo lugar, respecto a Fontilles, se informa que tendrá lugar el sábado 5 de octubre. Nuestra Filà no acudirá.

En tercer lugar, se informa que Los Sainetes serán los días 11 y 12 de octubre. Se dispone de entradas para aquellos interesados de esta Filà

En cuarto lugar, se explica que la celebración del Mig Any tendrá lugar el sábado 26 de octubre de 2024, el cual tendrá el mismo formato que el año anterior.

La ubicación este año de nuestra Filà en el Parque de La Glorieta es el segundo puesto según la entrada de Sant Nicolau hacia la izquierda.

El Concurso de Olleta será a las 14:00 horas. Desde las 11:00 horas se espera a todos los fester/es para animar a los encargados de L'Olleta.

A medio día habrá Comida en la Filà con banda de música a las 14:30 horas. El precio será de 20 euros por persona, que se abonará en efectivo ese mismo día, pudiendo asistir festers, socios y juveniles, estos últimos con autorización previa. Se pasará formulario para apuntarse días antes.

A las 19:00 horas cerrará la Glorieta, dando inicio Les Filaetes. Hasta dicha hora se podrá permanecer en el interior del Parque de La Glorieta con música festera. Este año se ha agrupado a las filaes por sectores para que haya más ambiente, uniendo a los que salen por la noche de los que salen por la tarde para evitar los huecos desiertos en el interior del parque que tuvieron lugar el año pasado.

La Cena será a las 21:00 horas en la Filà.

La Entraeta de nuestra Filà dará inicio a las 23:25 horas desde País Valencià. Se recuerda que en este acto solo pueden participar festers/es.

Tras esta explicación, se procede a designar al representante de la Filà encargado de participar en el Concurso de Olleta. Solicitados candidatos, se presenta únicamente el fester Edgar Molina Calabuig. No existiendo más candidatos, se le nombra encargado recibiendo una fuerte ovación.

En quinto y último lugar de este punto, se informa que el último acto del mig any corresponde con la Cena del Fester Veterano, que se celebrará el 7 de noviembre de 2024



El Primer Tro informa que se propone a la assemblea a los festers Juan Andrés Amorós Peidro y Evaristo Cerdà Llorens. Los cuales son aceptados por aclamación con una gran ovación.

### **3. LOTERIA DE NAVIDAD 2024**

El Primer Tro informa que los responsables de la Lotería serán los festers Ramón Anduix y Fernando Jordá. Toma la palabra Ramón quien expone lo siguiente:

Se dispondrá de un total de 1780 décimos de Navidad, que supone la cantidad de 35.600 euros.

Los días de reparto y recogida de la lotería serán los días 28, 29 y 30 de octubre y los días 4, 5 y 6 de noviembre, todos ellos en horario de 19:30 a 21:30 horas.

Se podrá abonar en efectivo o tarjeta. Se aceptan transferencias siempre con justificante.

Cada fester dispondrá de 9 décimos de Navidad, los estudiantes y jubilados 3 décimos y los socios 1 décimo. Además, un décimo del Niño todos.

La lotería sobrante se repartirá desde el principio.

Aquellos que no se queden la lotería no será necesario pagar el recargo, excepto en el décimo del Niño.

### **4. ELECCIÓN POR SORTEO DEL GRLORIERO INFANTIL 2025**

Previamente, el Gloriero infantil 2024 Martín Gutiérrez hace acto de entrega de una fotografía de su acto a la Filà; lo que recibe el Primer Tro acompañado de una fuerte ovación de los asistentes.

Seguidamente se procede a la elección del Gloriero Infantil 2024 pudiendo presentarse como candidatos los festers infantiles de la filà nacidos en 2015, 2016 y 2017.

Se presentan como candidatos los fester infantils Mauro Rosado Marín y Galia Molina Alba.

Realizado el sorteo, sale elegido Mauro Rosado Marín como Gloriero Infantil 2025.

Enhorabuena a toda la familia acompañado de una fuerte ovación.



## **5. NOMBRAMIENTO DEL GLORIERO PREVENTORI 2025**

El Primer Tro explica que, debido a la situación excepcional en el nombramiento de los Glorieros debido a la situación médica sufrida por el fester Jordi Puig Linares, quien pasa a ser Gloriero Oficial 2026, se debe cubrir el acto de Gloriero del Preventorio de forma extraordinaria.

La Junta Directiva propone al fester Rafa Torregrosa como Gloriero del Preventori 2025, únicamente para este acto. La asamblea acepta esta decisión por aclamación.

Se ratifica a María Sancha Cortes como Gloriera Oficial 2025.

Se da la enhorabuena a los dos.

## **6. INFORME DEL PRIMER TRO**

El Primer Tro expone los siguientes asuntos:

En primer lugar, informa que el fester Juan Carlos Anduix ha liquidado todos los pagos paralizados de años anteriores como consecuencia del proceso judicial, pese a no haber cobrado la cantidad total que le toca tras la sentencia judicial.

En segundo lugar, respecto al Traje femenino, se informa que el pasado miércoles se aprobó el borrador para el protocolo de unificación de diseño. Esta Filà cuando sea el momento, iniciará los trámites para la unificación de los trajes, conforme la voluntad de la Filà, lo que se tratará en una reunión.

En tercer lugar, se solicita a los estudiantes que envíen el justificante de matrícula de este año; son pocos los que lo han enviado.

En cuarto lugar, se informa de que la Comisión de Cargos ya está trabajando para los años de Alférez y Capitán de la Filà, programando varios eventos.

En quinto y último lugar, respecto a los permisos de avancarga, se va a comunicar a los tiradores que tienen el permiso de avancarga caducado para que lo renueven antes de Navidad. Se podrá hacer online para los casos justificados.

Este año la pólvora se va a tramitar con mucha antelación.



## **7. PROPUESTAS JUNTA DIRECTIVA PARA LA REGULACIÓN DEL FUNCIONAMIENTO INTERNO.**

El Primer Tro explica que cara a los años de cargos se debe hacer nombramientos de personas para ocupar diferentes cargos y se hace necesario establecer un formato de elección adecuado y equitativo, proponiendo lo siguiente:

En primer lugar, se aborda el **FORMATO DE ELECCIÓN DEL CABO BATIDOR DE LA ESCUADRA OFICIAL 2026 Y 2027.**

Se propone que el nombramiento se realice de la rueda de la Escuadra Arrancà, nombrando un jinete distinto para cada año. El primero podrá elegir si Alférez o Capitán, y el siguiente la que quede. Se nombrarán ambos en la próxima Asamblea de Ramos 2025.

En segundo lugar, se aborda el **FORMATO DE ELECCIÓN DEL JINETE DE LA ESTAFETA 2027.**

Se propone que la elección sea por orden de antigüedad de fester, rogando que aquel que haga cabo batidor de las escuadras de blancos o negros, así como aquel que ya haya hecho estos actos con anterioridad, se abstenga, con el fin de que todo el mundo pueda participar en los diferentes cargos. Se elegirá en la Asamblea de Ramos 2025, explicando antes de la elección las condiciones y normas del cargo.

En tercer lugar, se aborda **PROPUESTA PARA REGULAR EL FUNCIONAMIENTO DE LA RODA DE LOS FESTERS ESTUDIANTES.**

La Junta Directiva considera que los estudiantes deben ir subiendo cada año en la rueda pese a que no podrán hacer los actos hasta que no paguen la Fulla completa, no perdiendo su posición. Se debe tener en cuenta que el fester en situación de estudiante que pase a la situación de Fulla completa, no podrá volver a la hoja de estudiante de nuevo.

Esto tendrá vigencia desde el año fester que viene, sin efecto retroactivo.

El fester Luis Climent pide la palabra proponiendo que se aplique a todas las edades.

En cuarto y último lugar, se aborda **PROPUESTA PARA REGULAR LA ASISTENCIA DE LOS MENORES DE EDAD A LOS ACTOS DE LA FILÀ.**



Respecto a los juveniles podrán venir a los ensayos pagando el menú y con autorización previa de su padre, madre o tutor; como hasta ahora.

De igual forma podrán venir a los desayunos, comidas y cenas de las Glorias y Fiestas. Los almuerzos les entrarán en la hoja pero las comidas y cenas deberán abonarlas.

Respecto los festers alevines e infantiles no podrán venir a los almuerzos, excepto la Gloria infantil y el día de San Jorge.

Intervienen varios fester/es formulando propuestas alternativas, sugerencias o mostrando su disconformidad, abriéndose debate entre los asistentes. Debido a ello, el Primer Tro manifiesta que este asunto será tratado como un punto del día en otra asamblea.

## **8. RUEGOS Y PREGUNTAS**

Por parte del fester Juan Andrés Amorós manifiesta que él ya fue propuesto en su día fester veterano, y cree que el fester Evaristo Cerdá (haciendo referencia al punto 2 de esta acta). Se pone en duda que Evaristo lo haya sido. En este sentido, se aclara que Evaristo queda como único fester propuesto a expensas de comprobar si ya ha sido anteriormente.

Por parte del fester Oscar Cerdà ruega dos cosas. Por una parte, la adecuación del ascensor para facilitar la accesibilidad a la filà. Por otra parte, ruega que se valore establecer una hoja (fulla) familiar que permita minimizar los gastos económicos a las familias.

Se le informa por la Junta Directiva que ambas cosas se abordarán después de los cargos debido a las actuales necesidades económicas.

Por parte del fester Dani Molina propone que vuelva haber Ropona de la Filà en la Entrada, aunque sea más reducido y compacto. Se le informa que depende de la Asociación quien ha tomado medidas para adecuar los tiempos y espacios de la entrada.

El fester Jorge Porta pregunta si finalmente las fiestas van a pasar a 4 días conforme se rumoreaba. El Primer Tro manifiesta que oficialmente no se ha comentado nada.

Por parte del fester Juan Carlos González propone a la asamblea un ENSAIO DEL CACHOPO, iniciativa surgida de un grupo de festers basada en el éxito del ensaio de la fabada y con el fin de seguir las tradiciones asturianas. Dicho grupo ya esta trabajando en esta propuesta y que



**FILÀ ASTURIANOS ALCOI**  
Carrer Sant Domenech nº 37  
03801 Alcoi (Alacant)  
filaasturianos@gmail.com

requiere de la participación y soporte del Alférez y el Capitán de la Filà, así como de todos los miembros de esta filà.

La fecha para este ensayo es el sábado 30 de noviembre a medio día y anima a participar a toda la filà.

El Primer Tro manifiesta que esta propuesta fue puesta previamente en conocimiento de la Junta Directiva, la cual apoya y considera de interés.

El Capitán toma la palabra motivando a contar con los cargos en todo evento que ayude a hacer y engrandecer la filà.

Sin más ruegos ni preguntas, el Primer Tro hace entrega de un regalo, en nombre de toda la filà, al fester Jorge Linares con motivo de su matrimonio.

Sin nada más que añadir, siendo las 20:40 horas del mismo día, agradeciendo la asistencia y participación, se da por finalizada la presente asamblea “PER ALCOI I PER SANT JORDI”.

De lo que se extiende la presente para su conocimiento y efecto, firmada el Primer Tro en señal de conformidad, de lo que como secretario CERTIFICO.

Fdo. Iván Perea López  
PRIMER TRO

Fdo. Antonio Zornoza Parres  
SECRETARIO